

El gobierno porteño reclamó hoy "racionalidad" al gremio AGOEC, y volvió a pedirle a los vecinos que "no saquen" la basura. El gobierno porteño reclamó hoy "racionalidad" al gremio AGOEC, cuyos trabajadores bloqueaban los rellenos sanitarios e impedían así la recolección de residuos, y volvió a pedirle a los vecinos que "no saquen" la basura esta noche porque no se podrá efectuar el servicio.

Así lo indicó esta mañana el ministro de Ambiente y Espacio Público de la Ciudad, Diego Santilli, quien solicitó a los capitalinos: "No saquen los residuos, no tenemos forma de recogerlos".

El funcionario, en declaraciones a la prensa en el barrio de Retiro, admitió que "todavía no está resuelta la situación" pese a la conciliación obligatoria que dictó el Ministerio de Trabajo de la Nación por el paro programado hasta las 20 de hoy.

"Apelo a la racionalidad" de los trabajadores, indicó Santilli en medio del conflicto por el bloqueo a plantas de la Coordinación Ecológica Area Metropolitana Sociedad del Estado (CEAMSE).

En tanto, la vicejefa comunal, María Eugenia Vidal, afirmó a radio Continental que "se van a utilizar todos los servicios disponibles" para levantar la basura de las calles, pero reconoció que este sistema tiene "un límite operativo que es la cantidad de camiones disponibles".

"Todo lo que podamos hacer para normalizar cuanto antes la situación, lo vamos a hacer. Dejar 14 millones de personas, tanto en la Ciudad como en el área metropolitana, sin recolección por un conflicto gremial, al segundo día empieza a haber riesgo sanitario para la gente por la basura en la calle", advirtió.

A su turno, el jefe de gabinete comunal, Horacio Rodríguez Larreta, explicó que la recolección de residuos dejó de efectuarse el domingo por la noche a raíz de "un conflicto gremial" de los trabajadores del CEAMSE, "que es donde se deposita la basura, en el Camino del Buen Ayre".

"Están preocupados los trabajadores porque en algún momento se va a acabar el lugar que hay en esa zona para seguir llevando basura. Les preocupa su fuente de trabajo", señaló Rodríguez Larreta en declaraciones radiales.

Precisó que "se dictó una conciliación obligatoria" y dijo esperar que "para la recolección de la noche de hoy esté normalizado el servicio".

"Siempre en la calle lleva dos o tres días levantar toda la basura acumulada. En este caso es un conflicto gremial, no es un conflicto entre la Ciudad y la provincias. Les preocupa su fuente de trabajo. Una alternativa es ampliar, hay terrenos al lado del CEAMSE. Son terrenos que no se usan y es donde naturalmente debería ampliarse el CEAMSE. Son terrenos del gobierno nacional", agregó.

La huelga del gremio AGOEC contra el cierre de los rellenos sanitarios, con bloqueos a plantas del CEAMSE, impedía desde el domingo la recolección de residuos en el área metropolitana, por lo que el Ministerio de Trabajo dictó la conciliación obligatoria en el conflicto que afectó a 14 millones de personas.